

# Milagro estadounidense logra Reagan en 3 años

Washington, enero 24 (UPI). El presidente Ronald Reagan afirmó hoy que durante los 36 meses de su gestión en la Casa Blanca, "el mundo ha presenciado un milagro estadounidense", marcado por un resurgimiento de la confianza, la vitalidad y el coraje tanto dentro como fuera del país.

"Siento que, juntos hemos cambiado la historia de Estados Unidos", declaró Reagan durante un almuerzo con el comité de política del Partido Republicano en el Senado, encabezado

por el senador John Tower, de Texas.

Reagan trajo consigo cinco dólares para pagar su comida, luego que, según dijo, Tower y el jefe de la bancada republicana en la Cámara Alta, Howard Baker, le recordaron que "no hay almuerzo gratis".

Las afirmaciones del presidente aparentemente van abriendo camino para el esperado anuncio el domingo sobre su intención de postularse a la reelección, y fueron un adelanto del mensaje sobre el estado de la unión que pronunciará mañana en la noche ante una sesión conjunta del Congreso.

Reagan también tuvo expresiones conciliatorias para el Congreso, en cuyo seno aumenta la oposición a la presencia militar estadounidense en el Líbano, y la preocupación entre los conservadores por el déficit de más de 180,000 millones de dólares que cargaría su nuevo presupuesto.

"En aquellos aspectos donde mantenemos diferencias honestas", dijo Reagan, "ustedes pueden tener en mí, un escuchador bien dispuesto y un colaborador honesto".

Reagan señaló que había asumido la presidencia hace 36

— Pasa a la página 46 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MARIHUANA. Londres, enero 24 (UPI). El ex beatle Paul McCartney acompaña hoy a su esposa, Linda, a una corte de esta capital, donde está acusada de posesión de marihuana. Una acusación similar fue hecha recientemente en Barbados.

## En Rusia atacan los musulmanes

Meshed, Ene. 24 (Latin-Reuters). Los guerrilleros fundamentalistas musulmanes afganos que libran una encarnizada "guerra santa" contra las tropas soviéticas y gubernamentales en la provincia de Herat, al noroeste de Afganistán, dicen haber atacado dentro de la propia Unión Soviética.

Los líderes guerrilleros entrevistados en esta ciudad oriental de Irán cerca de la

frontera afgana, dijeron que su más reciente incursión en territorio soviético tuvo lugar hace dos semanas cuando atacaron un puesto de aduanas soviético en Torgauindi en la frontera soviético-afgana, causando la muerte de varios guardias y capturando armas y municiones.

El puesto de aduanas esta-

— Pasa a la página 11 —

## Entre vida y muerte se debate Jorge Alessandri

Santiago, Chile, enero 24 (Latin-Reuters). El ex presidente de Chile, Jorge Alessandri Rodríguez se debate entre la vida y la muerte en el hospital militar de esta capital desde hace 48 horas, indicó hoy un boletín médico.

Alessandri, de 87 años y de tendencia conservadora gobernó entre 1958-64 debió ser internado con diagnóstico de gravedad el domingo pasado

luego de sufrir un derrame cerebral que le provocó la paralización del lado izquierdo de su cuerpo.

Alessandri, considerado aquí como un veterano patriota chileno ha fugado desde que dejó el gobierno a todos los presidentes cuando estimó que se cometían errores en la conducción del país.

— Pasa a la página 9 —

## Shultz irá a Grenada

St. Georges, Grenada, enero 24 (UPI). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, llegará a Grenada a comienzos de febrero para una visita oficial en respuesta a una invitación del gobierno interino de la isla.

Una declaración del Ministerio de Información dijo que Shultz participará en la celebración del décimo aniversario de la independencia de

Grenada de Gran Bretaña, el 7 de febrero, pero no se indicó la fecha de llegada de Shultz a la pequeña isla del Caribe Oriental.

Shultz será el funcionario estadounidense de más alta jerarquía que visite Grenada desde la invasión encabezada el 25 de octubre por Estados Unidos, que eliminó a

— Pasa a la página 51 —

## Breves Internacionales

### Libia amenaza a Fuerza de Paz

Beirut, Enero 24 (UPI). Libia, tras admitir su papel en el suministro de armas a los insurgentes, advirtió que aumentarán los ataques contra la Fuerza Multinacional de Paz estacionada en Beirut si no se retira del Líbano, mientras nuevos contingentes italianos se aprestan hoy a regresar a su país.

Un tercer grupo de 180 soldados "Bersaglieri" italianos abandonará mañana Beirut, dijo una agencia.

— Pasa a la página 48 —

## Socialistas piden que aborto sea legalizado

Lisboa, enero 24 (UPI). El Partido Socialista del primer ministro Mario Soares continuó hoy con sus planes para legalizar con algunas limitaciones el aborto en Portugal, a pesar de las advertencias de sus aliados socialdemócratas que en protesta abandonarían la coalición de gobierno.

### Sigue el diálogo con la guerrilla afirma Betancur

Bogotá, enero 24 (UPI). El presidente Belisario Betancur afirmó que el diálogo iniciado entre los miembros de la comisión de paz y los voceros de la guerrilla colombiana "no se ha interrumpido".

"Todos saben que soy un obsesionado de la paz y que todas mis preocupaciones van enderezadas a devolverle la paz al interior del país y a tratar de conquistar la paz en el exterior, que al fin y al cabo es una sola y misma paz", señaló Betancur.

"Por eso mis desvelos por la paz en Centroamérica", precisó el mandatario, tras darle posesión a los altos mandos militares.

Recordó que la comisión de paz fue constituida esencialmente para formular recomendaciones sociales y económicas al gobierno sobre la situación de los amnistiados.

### Lanzan granada a auto de un civil

Guatemala, enero 24 (Latin-Reuters). Un civil vinculado con las Fuerzas Armadas murió y su esposa resultó gravemente herida cuando una granada estalló en el automóvil de ambos durante un ataque perpetrado anoche aquí por desconocidos, dijo la policía.

Agregó que Edgar Ernesto Carlos y su esposa, Carmen Amalia González de Carlos, se desplazaban en automóvil cerca de su hogar en el sector occidental de esta capital cuando desconocidos abrieron fuego contra el vehículo.

La policía dijo que cuando se produjo el ataque, una granada que Carlos aparentemente intentó arrojar contra los agresores, estalló en el interior del automóvil.

La explosión mató a Carlos y destruyó las piernas de la mujer, dijo la policía, que fue llevada al hospital local, donde se informó que su estado era grave.

Asimismo, el proyecto de los socialistas enfrenta la oposición de la Iglesia Católica.

Voceros del Partido Socialista dijeron que mañana se iniciará el debate del proyecto de ley, que será sometido a votación el jueves, sin prestar atención a la creciente oposición.

Los observadores indican que el proyecto probablemente será aprobado ya que cuenta con el respaldo declarado del opositor Partido Comunista.

El vicepresidente Carlos Mota Pinto, jefe del Partido Social Demócrata, dijo que la aprobación del proyecto de ley creará "los problemas más graves" para el gobierno de coalición instalado hace 8 meses.

## Chantajistas de votos son altos funcionarios

Bogotá, enero 24 (UPI). El presidente Belisario Betancur ordenó una investigación en la ciudad de Barranquilla, donde funcionarios de alto rango han exigido a sus subalternos un determinado número de votos para que puedan conservar el empleo, en vísperas de las elecciones de concejos y asambleas.

El registrador nacional del Estado, Humberto de la

Calle Lombana, advirtió en una circular a todos los jefes de institutos estatales que a "quienes se les comprueben delitos electorales" como la venta de votos, serán destituidas y sancionadas por las autoridades competentes.

En Barranquilla, la tercera ciudad de Colombia a 710 kilómetros al norte de Bogotá

— Pasa a la página 51 —

# Ataque sorpresivo trata evitar OTAN

Estocolmo, enero 24 (UPI). Los miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte tomaron la iniciativa en la conferencia de Seguridad Europea al presentar una propuesta de seis puntos, encaminada a reducir los riesgos de un sorpresivo ataque en el continente.

"Nuestras proposiciones pueden ser resumidas en dos palabras: más franqueza", dijo un delegado occidental después que Turquía había presentado un proyecto de resolución de la OTAN a los delegados de 5 naciones asistentes a la conferencia.

"Era importante comenzar el proceso",

declaró otro delegado después que los países occidentales habían tomado la iniciativa al comienzo de la conferencia para establecer medidas de confianza y seguridad y el desarme en Europa, como se denomina la reunión.

"Es una proposición en la cual debería estar interesado el bloque de los países del este", dijo un delegado de la OTAN.

Sin embargo en Moscú, el órgano oficial del partido comunista "Pravda", dijo que la propuesta de la OTAN realmente era un intento para permitir que Estados Unidos y

— Pasa a la página 51 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO CUARTETO. Nueva York, enero 24 (UPI). Foto reciente del antiguo beatle, Paul McCartney (derecha), posa con el ac-

tual cuarteto formado por su antiguo compañero, Ringo Star (izquierda), la esposa de Paul, Linda; y el guitarrista Eric Stuart.